



Paris, le 14 mars

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lancement national de la campagne du Secours populaire « Printemps de la Solidarité mondiale » 2025 samedi 22 mars à Bois-le-Roi (Seine-et-Marne)

Le samedi 22 mars, de 12h à 18h, la fédération du Secours populaire français de Seine-et-Marne donnera le coup d'envoi du « **Printemps de la Solidarité mondiale** » 2025, à Bois-le-Roi. Pour marquer l'événement, une **grande fête des couleurs** réunira près de 400 personnes accompagnées par le Secours populaire.

Deux expositions viendront enrichir cette journée, mettant en lumière les parcours inspirants de femmes engagées et un moment clé de l'histoire espagnole. Pour rythmer cette célébration, plusieurs chorales uniront leurs voix afin de faire battre les cœurs à l'unisson. **Les enfants « Copain du monde »** ne seront pas en reste car, pendant toute la durée du Printemps de la Solidarité mondiale, ils vont organiser **250 chasses aux œufs** partout en France. Ceux qui incarnent l'avenir de la solidarité mondiale vont mener aussi une grande collecte sur le thème de « **l'accès à l'eau** », un enjeu vital pour l'humanité tout entière.

Moments forts de cette mobilisation : des témoignages de personnes aidées issues de l'immigration et la prise de parole de Nicolas Jaffré, membre du bureau national du Secours populaire, pour évoquer les grandes orientations 2025 de l'association en matière de solidarité mondiale. Des récits qui nous rappellent que la solidarité se nourrit de la rencontre, de l'écoute et du partage.

Une « fête des couleurs » haute en saveurs ! La fête des couleurs est une invitation à **célébrer la diversité** à travers une explosion de teintes, de musiques et de saveurs. Un moment festif où chacun pourra découvrir des spécialités culinaires du monde entier, préparées et partagées par les participants. Car derrière chaque plat se cache une histoire, une tradition, un peuple à découvrir.

Être solidaire, c'est aussi donner la parole à ceux que l'on n'entend pas

Parce que la solidarité grandit dans la richesse du partage, plusieurs personnes issues de l'immigration viendront témoigner de la solidarité qu'elles reçoivent et de celle qu'elles apportent. Des récits qui éclairent et inspirent, en rappelant l'engagement du Secours populaire en faveur d'une solidarité mondiale qui s'affranchit des frontières et au plus proche des populations.

250 chasses aux œufs qui feront le printemps dans toute la France

Quelle meilleure manière d'apporter des moyens concrets à la solidarité mondiale qu'en prenant part aux 250 chasses aux œufs organisées par les enfants « Copain du Monde » ? De mars à mai 2025, petits et grands pourront obtenir un « **permis de chasse** » contre quelques euros et partir à la recherche d'œufs cachés, avant de les échanger contre de délicieuses friandises. **Retrouvez bientôt sur le site du Secours populaire tous les lieux de chasse aux œufs.**

4,1 millions de personnes ont été soutenues en 2024 en France, en Europe et dans le monde.

Plus que jamais, l'association a besoin de dons financiers : www.secourspopulaire.fr